## **DEPORTES**

## Bayern Münich toma la delantera en la lucha de clubes europeos por fichar a Alexis Sánchez

El Ciudadano · 3 de mayo de 2017





sabe

que son varios clubes los interesados y que la no renovación del jugador con Arsenal ilusiona a los hinchas de muchos equipos con verlo vestir su casaquilla. Sin embargo, pareciera que el futuro del goleador chileno Alexis Sánchez ya tiene un destino, el de un gigante europeo que se adelantó en las tratativas.

Durante los últimos meses, Sánchez ha sonado en equipos como el Chelsea, Manchester City, Juventus, PSG. Sin embargo, las informaciones provenientes desde Europa aseguran que el Bayern Munich tiene un preacuerdo con el Arsenal para quedarse con los goles del tocopillano.

La noticia viene el diario Sportbild, que en su edición de este miércoles asegura que el Bayern ya está en conversaciones con el representante del "Niño Maravilla" y así contar con sus servicios en la próxima temporada. Los germanos ahora parecen tener la primera chance de poder llevarse al chileno, quien aún tiene 12 meses de contrato con Arsenal, desde donde Wenger asegura no será vendido a ningún rival de la Premier League.

"Los campeones alemanes hablaron con Fernando Felicevich, agente de Sánchez, quien también representa a su compatriota y actual estrella del Bayern, Arturo Vidal", expone Mirror.

"Bayern ha entrado en negociaciones con Felicevich, una vez más, ya que busca

llevar a Sánchez a Baviera", complementa el citado medio.

De acuerdo a este medio, una de las claves más importantes sería la buena relación

del empresario Fernando Felicevich con el Bayern Munich, ya que además el

argentino maneja al volante Arturo Vidal.

Fuente: El Ciudadano